

Francisco Buero, CEO y co-fundador de Bitex.la, renuncia 18 meses después de la adquisición por parte de Huobi

ASUNCION, PARAGUAY, August 16, 2023 /EINPresswire.com/ -- Asunción, Paraguay – Francisco Buero, CEO de Bitex.la y Remitex.online, ha renunciado 18 meses después de que Huobi adquiriera la plataforma de intercambio de criptomonedas y servicios de pagos cross border en América Latina. Buero, quien cofundó la empresa, citó diferencias en la forma de gestionar la empresa y a los clientes, el plan de acción propuesto para el futuro y las diferencias en la interpretación de los contratos firmados, negociados de buena fe y que en su opinión personal no han sido honrados por Huobi -post fusión-, como las principales razones de su renuncia.

Bitex.la fue fundada en 2014 (originalmente por Francisco Buero, Eduardo del Pino, Tomas Rojas, Cristian "Nubis" Bruno y Manuel Beaudroit) y rápidamente se convirtió en uno de los principales exchanges de criptomonedas en América Latina. En 2016, Bitex lanzó un servicio transfronterizo utilizando Bitcoin y Crypto como vehículo con gran éxito (utilizando la marca Remitex), cerrando dos grandes acuerdos en Chile con Transbank (2019) y Tenpo (2020). En 2022, Huobi adquirió el grupo Bitex, y las dos empresas han estado trabajando juntas para expandir su presencia en la región sudamericana.

Buero es un referente de la industria crypto desde 2013 en Argentina, además de haber co-fundado Conecta Bitcoin y Crypto Cambios, participó en la fundación de la ONG Bitcoin Argentina, de la primera conferencia Latinoamericana de Bitcoin (LaBitConf) que se realizó en Buenos Aires en 2013 y de múltiples proyectos de interés general para transmitir la innovación tecnológica que Bitcoin ofrece para la industria financiera y el público en general.

En un comunicado, Buero dijo: "He disfrutado y apreciado mi tiempo en Bitex y estoy orgulloso de lo que hemos construido, y del progreso que hemos hecho en los últimos 18 meses trabajando codo a codo con Huobi. Estoy agradecido por el camino que hemos recorrido juntos a todos los que han participado en Bitex en estos últimos nueve años. Sin embargo, he llegado a la conclusión de que hay diferencias en la forma de atender a los clientes, y que nuestras visiones sobre cómo gestionar la empresa y el futuro de la empresa no están alineadas, y por eso creo que es en el mejor interés de la empresa que yo dé un paso al costado".

Francisco Buero
Bitex
[email us here](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/647955544>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2023 Newsmatics Inc. All Right Reserved.